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☆ 司会進行  SAA – 森 裕之 君 
 

  会長 北垣 剛 君 

 皆さんこんばんは、本日は今年最後の例会となります。今年

一年大変お世話になりました。来年後期もよろしくお願いしま

す。 

今日は冬至です。 

 冬至とは一年で夜が最も長く昼が短い

日です。夕方になるとあっという間に真っ

暗になって日が短くなったと感じます。 

中国や日本では冬至は太陽の力が一

番弱まった日であり この日を境に再び力 

が甦ってくるという前向きな意味合いを含

んだ言葉だと言われています。冬至を境に運も上昇するとされ

ているのでカボチャを食べて栄養を付け身体を温める柚子湯

に入り無病息災を願いながら寒い冬を乗りきる知恵とされてい

ます。私たち日本人は季節感をとても大切にします。春は桜・

夏には花火・秋は紅葉・冬はこたつにミカン・冬至に夏が旬の

カボチャを食べるとなります。 

皆さん冬の七草という物を知っていますか？ 

①なんきん 

②れんこん 

③にんじん 

④ぎんなん 

⑤きんかん 

⑥かんてん 

⑦うんどん(うどん) 

この冬の七草は「ん」が二つある食べ物なので運をたくさん

取り込む「運盛りの野菜」と言われ冬至を境に運を盛り返す意

味だそうです。今日の弁当は運を取り込む弁当だったでしょう

か？ 

 

   幹事 細川幸三 君 

○国際ロータリー第２６４０地区 

ガバナー事務所及びガバナーエレクト事務所 年末・年

始休暇のお知らせ 

２０２１年１２月２７日（月）～２０２２年１月４日（火）まで 

御坊事務所は１２月２７日（月）～１月５日（水）まで 

○例会変更のお知らせ 

＊和歌山北 RC 例会場所移転に、新住所等のお知らせ 

 ４年１月１７日（月）よりダイワロイネットホテル和歌山４階に

て開催 

  和歌山市七番町２６－１ダイワロイネットホテル４F 

○田辺東ＲＣ 

４年１月１２日（水）は新年家族会 

１８：００～例会 １８：２０～新年家族会 ホテルシーモア 

○有田ＲＣ 

４年１月１３日（木）休会 

４年 1 月２７日（木）は例会場変更 きのくに信金箕島支店 

 

  
｢今のロータリー、１０年後のロータリー｣ 

１班 北垣君 

 今のロータリーでは会長をさせて頂いていますがもうすぐ

終わりです。去年は幹事をさせて頂きましたが半分過ぎたく

らいに来年会長か、という流れでしたが今年のあと残り半分

は嬉しいような気持ちで今のロータリーを感じています。 

一緒にお酒を飲みながら昔のロータリーの話を聞いたの

ですが、今はコロナで行けませんが、皆とどこかへ行ったり、

いろんな大会に参加したり、昔のロータリーでの武勇伝話

で盛り上がりました。 

これから先のロータリーですが、人数のこともありますし、

役がすぐに回ってきたり、みんなに負担がかかっているよう

に感じました。 

１０年後は今より人数が増えて 

いるのかなと思いますが僕も 

もっと頑張ってこの会を支えて 

いきたいと思います。 

 

 

２班 玉置君 

今の自分にとってのロータリーを 

みんなで意見を出し合い、今のところはまあまあと、でも女性会

員が欲しい、週一は忙しいので隔週にならないか、始まる時間

が早いので遅らせてはどうか、冬は今の時間でいいが、夏は

サマータイムで遅くしてもらえないかという意見が出ていました。 

１０年後のロータリーでは目標としては会員が３０名くらい、な

かなか難しいですが。皆さんが健康で存続していけたらなと思

います。 

ほかのクラブと合併していくのもありかな

という意見もありました。 

１０年後も名前が残せるように頑張りた

いと思います。 

 

 

 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

12月8日 の修正出席率

15名 6名 9名 60.0%

            一月一日 

 
 

年の始めの 例(ためし)とて 
終(おわり)なき世の めでたさを 
松竹(まつたけ)たてて 

 門(かど)ごとに 祝(いお)う今日こそ 
楽しけれ 
 
初日(はつひ)のひかり さしいでて 
四方(よも)に輝く 今朝のそら 
君がみかげに 比(たぐ)えつつ 

仰ぎ見るこそ 尊(とお)とけれ 

３班 東本君 

今のロータリーと将来についての話ですが、人数が少ないの

がうちのロータリーの特徴なのかなと思いました。 

少人数だからこそ距離が近く、小さいクラブだからこそ和気あ

いあいとした雰囲気なのかなと思いました。 

自分にとってのロータリーですが、 

入会してまだ浅いですが、例会に 

くるのはリラックスしてきています。 

ＤＬ研修が月１回あるのですが 

そっちのほうが緊張しています。 

１０年後のクラブについて会員増強 

の話がありました。 

３班で合併の話はとくにありません 

でした。１０年後自分は健康でロータリーでいれたらと思います。 

 

４班 小池君 

今のロータリー、ここ２年コロナの影響でロータリーの活動が

様変わりしたというのは事実です。一番集まりがよかった花見例

会や、月見例会、飲食の場です。 

月見例会では紀南カントリークラブのゴルフ場で夜宴会をし

たこともありました。コロナの関係でできませんが親睦旅行です。

復活できればなと思います。 

網走に囚人の食事を食べにいったり、長崎の世界遺産、軍

艦島にいったりしました。 

コロナで出来なかったことも皆さんのアイデアで復活してい

けたらと思います。 

１０年後のロータリーは、うちの平均年齢が６０弱です。平均

年齢が上がってくると活動が滞ってくるので、人数を増やすの

も大事ですが平均年齢をさげていく努力もしなければいけませ

ん。 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 細川幸三 君 

 

 

 

 

 

 

  SAA 森 裕之 君 

◇山本敦弘 君 皆さん、良いお年を。 

◇細川幸三 君 今年最後の例会です。今年も 1 年間ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

次回例会のご案内 
 

★1/19 例会は 

皆さんに「今年の抱負」を発表し

て頂きます。 

  


